



CRUCERO 5 DÍAS / 4 NOCHES - RÉF. B JL_PP2

Excepcional crucero por el Saona para recibir el Beaujolais nuevo (formula puerto/puerto)

LYON - BELLEVILLE-SUR-SAÔNE - MÂCON - CHALON-SUR-SAÔNE - LYON

¡Ha llegado la hora de unirse al crucero concebido especialmente para los amantes del vino! El río Saona está esperando con los numerosos tesoros que encierra, como la prestigiosa ciudad del vino, Beaune, la abadía benedictina de Cluny y, por supuesto, la ruta del Beaujolais. Se podrá disfrutar de una velada excepcional en Beaujolais con motivo de la llegada de los vinos Beaujolais Nouveaux, ¡una experiencia imprescindible!



LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- Velada excepcional en Beaujeu para celebrar la llegada de los Beaujolais nuevos
- TODAS LAS EXCURSIONES INCLUIDAS
- LOS IMPRESCINDIBLES:
 - Beaune, prestigiosa ciudad del vino
 - Beaujeu, capital histórica del Beaujolais

PROGRAMA DE CRUCERO (5 DÍAS / 4 NOCHES)



Día 1 : LYON

Embarque a las 18:00 h. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Cena a bordo.



Día 2 : BELLEVILLE-SUR-SAÔNE

Por la mañana, crucero por el Saona.

Por la tarde, llegada a Belleville-sur-Saône y salida para realizar la **excursión por Beaujeu**, capital histórica del Beaujolais. En las calles de Beaujeu, los aficionados podrán descubrir con música las doce denominaciones del Beaujolais y admirar el patrimonio de la capital histórica del Beaujolais. Durante el recorrido, también podrán participar en el concurso de cata* y reconocer el año de cosecha de cada denominación. Participarán en una velada exclusiva en las carpas instaladas en el centro de la ciudad. Asistirán a representaciones impresionantes dignas de cabarés. Después, disfrutarán de una cena preparada por uno de los mejores servicios de catering de la región. Por último, asistirán al desfile de antorchas y, a medianoche, darán la bienvenida al Beaujolais nuevo y disfrutarán de un espectáculo de fuegos artificiales.

Regreso al barco. Escala de noche.



Día 3 : MÂCON

A primera hora de la mañana, llegada del barco a Mâcon. Salida para **visitar la abadía de Cluny**. Construida entre los siglos XI y XII, la basílica San Pedro y San Pablo fue saqueada durante la Revolución, desmantelada y vendida piedra por piedra. De la que fuera durante mucho tiempo la iglesia más grande de la cristiandad, solo nos han quedado fragmentos. Sin embargo, estos vestigios, en particular el hermoso campanario del Agua Bendita, nos permiten tener una idea del alcance y la riqueza de este lugar destacado del cristianismo y de su influencia en la vida religiosa, intelectual, política y artística de Occidente en su totalidad.

Por la tarde, salida para realizar **un circuito guiado por la ruta del Beaujolais** pasando por los prestigiosos viñedos de Pouilly-Fuissé y la famosa roca de Solutré hasta el Hameau Duboeuf. Este parque enológico, único en Europa, presenta de manera lúdica todo el significado de la viña y el vino para nuestro patrimonio: naturaleza, felicidad, cultura, ciencia e historia.

Regreso a bordo.



Día 4 : CHALON-SUR-SAÔNE

Por la mañana temprano, llegada a Chalon-sur-Saône.

La mañana estará dedicada a la **excursión a Beaune**. Mundialmente conocida por los amantes del vino, Beaune es famosa por sus 580 hectáreas de viñedos de uvas tintas de la variedad pinot noir. Esta ciudad de las artes, rodeada de murallas, alberga los famosos Hospicios, un admirable hospital de caridad (Hôtel-Dieu) cuyo techo de tejas barnizadas es conocido en todo el mundo. Visita de los Hospicios y cata de vinos*.

Regreso a bordo y navegación por el Saona. Noche de gala.



Día 5 : LYON

A primera hora de la mañana, salida en barco hacia Lyon. Desayuno a bordo. Desembarque a las 9:00 h. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa desde la cena del D1 al desayuno bufé del D5 - las bebidas incluidas a bordo (excepto las cartas especiales) - el alojamiento en camarote doble con aire acondicionado, ducha y WC - la animación - la asistencia de nuestra animadora a bordo - el cóctel de bienvenida - la noche de gala - las excursiones mencionadas en el programa - el seguro de asistencia/repatriación - las tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

las bebidas que figuran en las cartas especiales, las bebidas durante las excursiones o los traslados - el seguro de cancelación/equipaje - los gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por motivos de seguridad de navegación, la compañía y el capitán del barco son los únicos que pueden modificar el itinerario del crucero.

*El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.